

## PRESSEINFORMATION

### Bochumer Parkhaus P1 Husemannplatz schließt kurzfristig – Parkkund\*innen werden umgeleitet

Im Zuge der laufenden Sanierungsmaßnahmen muss das Bochumer Parkhaus P1 Husemannplatz während der Sommerferien kurzfristig geschlossen werden. Das Parkhaus wird ab Montag, 05. Juli, bis voraussichtlich Mitte August 2021 für den Autoverkehr komplett gesperrt. Kundinnen und Kunden können nach wie vor in den anderen drei Parkhäusern des City-Verbundes P2 Dr.Ruer-Platz, Parkhaus Massenbergstraße sowie dem Parkhaus Bochumer Fenster ihr Fahrzeug abstellen. Wir empfehlen die Zufahrt Massenbergstraße. Von dort erreichen Besucher\*innen der Bochumer Innenstadt sowohl das PH Bochumer Fenster wie das P2. Darüber hinaus empfehlen wir die Nutzung der anderen Bochumer Parkhäuser. Kundinnen und Kunden sollten auch das Parkleitsystem beachten.

Die kurzfristige Schließung des ohnehin durch die Baustelle nicht ausgelasteten Parkhauses P1 bringt für den Gesamtzeitplan der Sanierung einen deutlichen Mehrwert, weil auf diese Weise nach bisherigen Planungen die gesamte Bauzeit verkürzt werden kann. Die Bochum Wirtschaftsentwicklung hatte Ende Januar dieses Jahres mit der Betonsanierung des Parkhauses P1 Husemannplatz im Herzen von Bochum begonnen. Nach dem Parkhaus P2 Dr.-Ruer-Platz und dem Parkhaus P5 Brückstraße ist dies die dritte große Sanierungsmaßnahme innerhalb weniger Jahre.

Die Sanierung des Parkhauses P1 Husemannplatz wird bis Herbst 2022 in zwei Bauabschnitten erfolgen. So ist gewährleistet, dass immer mindestens die Hälfte der insgesamt 495 Stellplätze im Parkhaus P1 zur Verfügung stehen. Auch für die Zeit der Sommerferien 2022 ist eine komplette Schließung des Hauses geplant, um die Spindel, die die einzelnen Parkebenen miteinander verbindet, zu sanieren. Außerdem ist geplant, die Arbeiten während des Weihnachtsgeschäfts 2021 zu unterbrechen und das Parkhaus P1 vom 1. November 2021 bis zum 9. Januar 2022 komplett zu öffnen, damit alle Stellplätze für Weihnachtseinkäufe in der Innenstadt zur Verfügung stehen.

Die Betonsanierung unserer Innenstadtparkhäuser ist nötig geworden, weil die Baustoffsubstanz, die in der Mehrheit aus den 60er-Jahren stammt, vor allem durch Streusalze stark in Mitleidenschaft gezogen worden ist. Mehr Infos zur geplanten Baumaßnahme und zum Sanierungsprogramm gibt es auch im Netz auf: [www.parken-in-bochum.de](http://www.parken-in-bochum.de).

Haben Sie weitere Fragen? Rufen Sie uns gerne an.

Bochum -02.07.2021  
Seite 1 von 1

Sven Frohwein  
Pressesprecher  
T +49 234 610 63-107  
M +49 173 205 3313  
[sven.frohwein@bochum-wirtschaft.de](mailto:sven.frohwein@bochum-wirtschaft.de)